



# 直方南小学校だより

令和7年8月26日(火)

直方市立直方南小学校

No.19 校長 塩田 朋久

## 2学期がスタート

2学期がスタートしました。今学期も、どうぞよろしくお願ひします。

25日の始業式では、元気な子どもたちを見てとてもうれしかったです。1か月見ない間に、子どもたちが大きくなつたなーと思いました。

始業式で子どもたちには、2学期のおもな行事について伝えました。2学期は4か月と最も期間の長い学期です。一つ一つの行事等、めあてをもって大切に取り組んでほしいと思います。

そして、「やさしい人になりましょう」と重ねて話しました。2学期は、時間が長い上、協働的な学習が多いので、より多く人との関りが増えます。そのような中で「やさしさ」はいっそう育まれていきます。相手のことを考えた言動について、深化できたらうれしいです。

## 創立150周年事業として「全校なかよし遠足」を計画しています

お知らせしていますように、本校はこの9月に創立150周年を迎えます。記念式典は11月29日(土)の午前中に開催します。さらに、記念事業の一環として、「全校たてわり遠足」を予定しています。これは、本校150歳のお祝いとともに、在籍している子どもたち、職員みんなで思い出をつくることを目的としています。日程等は下記のとおりです。

### 【全校なかよし遠足】

日にち：12月12日(金)

目的地：下関市立しものせき水族館「海響館」

※ 大型バス2台貸切、門司から船で海響館へ。帰りは関門トンネルを徒歩で門司へ。そこからバスで戻ってきます。

※ 詳しくは、後日、お知らせします。

## 「こども音楽祭」に出場します

直方市では、秋に「こども音楽祭」がユメニティのおがたの大ホールで開催されています。コロナ禍で数年中止が続いていましたが、昨年より復活しました。それで、小学校の部で本校が出場することになっています。南小学校は、人数が少ないので全校児童で歌を歌います。

開催日と会場：10月25日(土) ユメニティのおがた 大ホール(午前中)

曲目：「かいじゅうのパラード」「コミュニティ」「世界が一つになるまで」の3曲

※ 詳しくは、後日お知らせします。

## 厳しい残暑が続いています・・・

この夏の暑さは、とても厳しいです。「猛暑」を超えて「酷暑」という言葉が出てくるほど。9月も10月も平年よりも気温が高くなるようで、引き続き熱中症が心配されます。

学校では、気温を見て早めに教室のエアコンを入れたり、「暑さ指数」をもとに体育や外遊びの制限を判断したりして、熱中症予防に努めています。ご家庭では以下の点にご配慮をお願いします。

- ① 朝食の摂取（朝食の水分・塩分摂取が熱中症予防に一番大切だそうです）
- ② 水筒の準備（多めに）
- ③ 帽子の着用（日傘の活用）
- ④ 汗ふき用のタオル等の準備

あわせて、今から台風シーズンです。状況によって急な予定変更等が予想されます。その際は「すぐーる」にてお知らせします。今後もご留意していただきますようお願いします。